

Friedrich-Bayer-Realschule Wuppertal

An die Erziehungsberechtigten unserer Schülerinnen und Schüler

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich Sie zu zwei interessanten Veranstaltungen unserer Schule einladen.

Das Thema "Digitalisierung" hat längst auch schon unsere Schule erreicht. Alle unsere Unterrichtsräume sind inzwischen ans Internet angeschlossen und moderne Projektionsmedien stehen zur Verfügung. Durch Mittel des Schulträgers, durch Zuwendungen des Fördervereins und auch durch großzügiges Sponsoring konnte ein führender Standard erreicht werden. Mit dem neuen Schuljahr werden wir weiter in neue mobile Endgeräte investieren, um unser Unterrichtsrepertoire zu erweitern. Wir hoffen, die Mädchen und Jungen erfolgreich auf die modernen Anforderungen der nächsten Jahre vorzubereiten.

Um die zukünftigen Veränderungen unseres Lebens zu verdeutlichen sind wir erfreut, sie in Kooperation mit dem CFG zu einem höchst interessanten Fachvortrag einladen zu können.

Am 14.03.2018 referiert Jörg Heynkes um 19.00 Uhr in der Schule zum Thema:

"Die digitale Berufswelt von morgen".

Herr Heynkes ist Vater einer unserer ehemaligen Schülerinnen und stellt in beeindruckender Weise dar, wie notwendig es ist, die Realität zu sehen und sich so zu beteiligen, dass die Steuerung nicht vollständig an Google, Amazon, Facebook, Apple und Microsoft abgegeben wird.

Eine Vorabinformation finden sie unter https://joergheynkes.de/

Gemeinsam mit unseren Partnern LAZ Wuppertal, Sportstadt Wuppertal und dem Stadtsportbund Wuppertal führen wir am Samstag, dem 10.03.2018 von 12.00 Uhr bis 17.00 Uhr in der Unihalle das

"2 Mc Donalds Springermeeting"

durch. Deutsche Spitzenathletinnen und -athleten treten im Stabhochsprung und Hochsprung an.

Der Eintritt ist kostenfrei. Auch "Kurzbesuche" mit der ganzen Familie sind bei der Veranstaltung herzlich willkommen.

Ich würde mich freuen, Sie begrüßen zu können.

Mit herzlichen Grüßen

H. Eulner (Schulleiter)